

AZ 51.26 Nr. 509/2.2

An die
Evang. Pfarrämter
über die Evang. Dekanatämter
- Dekaninnen und Dekane sowie
Schuldekaninnen und Schuldekane -
Landeskirchlichen Einrichtungen

Konfirmanden im Gespräch mit dem Landesbischof

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

am 8. Juli findet in der Stuttgarter Innenstadt der Jugendtag (ejw) statt. Einige Tausend Jugendliche werden erwartet. Ein buntes Programm ist geplant. Das ausführliche Programmheft wurde an alle Pfarrämter versandt (Download unter <http://www.ejwue.de/jugendtag/index.htm>).

Der Jugendtag ist auch für die Konfirmandenarbeit ein Highlight. Es gibt spezielle Angebote für Konfirmandinnen und Konfirmanden – sie sind im Programm mit einem „K“ gekennzeichnet. Ein Angebot wird eine Begegnung mit unserem Landesbischof Frank O. July um 14:00 Uhr im Rathaus sein.

Zur Vorbereitung dieses Podiumsgesprächs bitten wir Sie um Mitarbeit!

1. Sammelphase im KU: „Was ich schon immer den Bischof fragen wollte!“

Wir suchen Konfirmandengruppen, die mit dem Landesbischof ins Gespräch kommen wollen. Die Vorbereitung kann so aussehen:

- Klären, welche Fragen und Themenbereiche die Jugendlichen mit der Leitung der Kirche ansprechen wollen. In Kleingruppen sammeln: „Welche Fragen habt ihr an die Kirche? Was ärgert euch? Was würdet ihr gern ändern?“
- Sammeln der Fragen und Statements.

2. Die Veranstaltung

- Konfirmandinnen und Konfirmanden aus unterschiedlichen Gemeinden bringen ihre Fragen und Statements ein. Landesbischof Frank O. July antwortet in kurzen Statements. Moderation: Martin Hinderer, Hans Veit
- Es ist auch ein Rahmenprogramm geplant (Konfi-Rap, Musik, Video...)

3. Rückmeldung

Die Fragen und Statements bitte bis 28. Juni 2007 senden an:
PTZ, Martin Hinderer, Grüninger Straße 25, 70599 Birkach
Mail: martin.hinderer@elk-wue.de

Nach der Auswertung der Fragen erhalten Sie von Herrn Hinderer und Herrn Veit weitere Informationen.

Rolf Ulmer
Landesjugendpfarrer